Pskth

岡山県プロック設立総会開催 !! 設立記念研修会の開催(2017年10月24日)

(株式会社アイルリンク)岡山県ブロック長となった三好勇輝氏



設立総会の模様



去る、10月24日(火) 岡山県岡山市「岡山国際交流センター」において、「岡山県ブロック設立総会及び、設立記念研修会」が開催された。

設立総会には、ブロック会員35名のうち14名が出席。欠席委任は17名。また、設立準備からかかわって頂いた本部直轄の組織化対策のメンバーで、岡山県ブロック設立担当者でもある兵庫県ブロック長の山田隆司氏、広島県ブロック長の澤本恭宏氏も出席された。

岡山県ブロック長の三好勇輝氏(㈱アイルリンク) が議長を務め、副ブロック長には、石崎大介氏(フランスベッド(㈱西日本事業部 中国支社 メディカル岡 山営業所所長)を選出。事務局はブロック長所属の㈱ アイルリンクに置き、会計はブロック長が兼務するこ とが決った。

この体制で岡山県ブロックはスタートすることになった。

設立記念研修会には 80 名超!「出席会員の4倍以上の非会員が受講」

設立総会終了後の設立記念研修会では、本会理事長の岩元文雄を講師に、「30 年度 制度改正について」 と題し講演が行われた。本研修会には、岡山県保健福祉部長寿社会課、岡山市保健福祉局事業者指導課、 倉敷市指導監査課からも出席があった。また、総会に出席した会員 14 名の 4 倍以上の非会員が受講した こともあり、受講者の総数は 80 名を超えるなど制度改正に対する関心の高さが伺えた。

講義では、平成30年度改正に至る経緯と、介護保険部会における議論の経過説明に加え、現場の福祉 用具専門相談員からの「なぜ業務負担となる作業をなぜ増やさねばならないのか?」という疑問に答える 丁寧な説明が行われた。終了後、受講者から講義を務めた岩元理事長に質問待ちの列ができた。



来賓としてご挨拶される 日本福祉用具供給協会 中国支部長 生本 覚氏



来賓としてご挨拶される 岡山県介護支援専門員協会 会長 堀部 徹氏



設立記念研修会の模様

本会としては、今後もブロック未設置地域のブロック化を進めるとともに、各ブロックの研修会などの開催支援を積極的に行います。この度は岡山県ブロックの皆様ご協力ありがとうございました。